
22 marzo 2009                         

 

Assemblea Ordinaria dei soci del Circolo Nautico San Vincenzo. 

 

Odg.  

Approvazione del bilancio consuntivo 2008 

Approvazione del bilancio preventivo 2009 

Elezione del nuovo Consiglio Direttivo per il quadriennio 2009-2012 

 

Presenti: Bonanni, Stocchi, Corsi, Biagi, Russo, Cungi, Merlini, Sonetti, Bonicoli, Galligani, Ciatti, 

Conti, Ortu, Stefanini, Santandrea. 

I Soci Caramelli Marcello e Caramelli Fabio con l’approvazione dell’assemblea votano subito per il 

rinnovo delò consiglio e abbandonano l’assemblea per motivi giustificati. 

 

Viene nominato il socio Merlini Walter Presidente dell’assemblea in quanto socio più anziano. 

 

Lettura ed approvazione del bilancio consuntivo 2008 firmato dai 3 revisori dei conti Antoniella, 

Bertolini e Santarelli. 

Il Vicepresidente amministrativo Stocchi illustra il bilancio ai presenti. 

Appurato che non ci sono osservazioni si procede per voto palese all’approvazione di tale bilancio. 

Il bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

Lettura ed approvazione del bilancio preventivo 2009 firmato dai 3 revisori dei conti Antoniella, 

Bertolini e Santarelli. 

Il Vicepresidente amministrativo Stocchi Illustra il bilancio ai presenti. 

Il socio Conti Avanza la proposta per il noleggio delle derive alla base nautica di via del Tirreno. 

Il socio Ortu propone di avvicinere lo sport della vela alle scuole 

 

Ore 10:40 arriva il socio Trambusti 

 

Si procede alla votazione palese del bilancio preventivo 2009. 

Il bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

Ore 10:45 il socio Galligani abbandona l’assemblea per motivi di lavoro. 

Ore 10.50 arrivano i soci Corzani, Marchionneschi e Spillantini. 

 

Varie ed eventuali.  

Il presidente Bonanni fa un riassunto del mandato appena trascorso dichiarando di non voler 

ricoprire tale incarico per il quadriennio futuro e invitando i soci convenuti a votare anche nuove 

persone in maniera da integrare nel nuovo direttivo nuovi elementi che affiancheranno i consiglieri 

già presenti e esperti dell’attività. 

Nel suo discorso Bonanni ricorda che il porto sta per essere ultimato e il Circolo si troverà a fare 

delle scelte delicate nel prossimo futuro. 

Per quanto riguarda l’aspetto economico i soci vengono informati che il circolo ha appena 

presentato la domanda di partecipazione al bando di gara per l’assegnazione dell’area di sosta 

camper e gestione dell’ascensore e ZTL.  Inoltre per la prossima stagione si prevede di poter gestire 

alcuni posti boa di lunghezza inferiore ai 6 metri riservati ai soci in un pontile appositamente 

predisposto per la nautica sociale. Questo rappresenterebbe oltre che un servizio molto importante 

per i soci anche una consistente entrata fissa per le casse del circolo stesso. 

Interviene il socio Trambusti che propone di fornire un servizio di pulizia barche e guardianaggio ai 

soci.  Servizio che potrebbe fornire direttamente il Circolo attraverso i propri soci.  



  

Ore 11:00 Si procede alle elezioni del nuovo consiglio per voto segreto. 

Vengono nominati dall’assemblea quali scrutatori il socio Ciatti e il socio Stefanini. 

 

Ore 11;15 Arriva il socio Abagnale  

 

Ore 11:30 Si chiudono le operazioni di voto e si procede allo spoglio delle schede elettorali da parte 

dei due scrutatori sotto l’attento controllo del Presidente. 

 

Ore 11:50 si concludono le operazioni di scrutinamento. 

Hanno votato 21 soci e l’esito delle votazioni è contenuto nel prospetto allegato. 

   

 

 


